Landeszeitung, 23./24. Oktober 2010, Seite 8 (Rubrik Leute, Leute)



Für drei Studenten zahlt sich jetzt der InnovationsInkubator aus. Jana Michaela Timm, Eric Horster und Maximilian Müller (v.l.) erhielten bei der Eröffnungsfeier der Leuphana Graduate School die ersten Promotionsstipendien aus dem EU-Großprojekt. "Es geht darum, praktisch orientierte Forschung voranzutreiben", erklärte Prof. Dr. Ferdinand Müller Rommel (links), als Uni-Vizepräsident für die Graduate

School verantwortlich. Insgesamt 30 Masterstipendien und 20 Promotionsstipendien könne die Uni vergeben. Drei Jahre lang erhalten die drei Studenten rund 1300 Euro im Monat. "Ich untersuche in dieser Zeit das Informationsverhalten über Reisen im Internet. Dazu habe ich mir ein Unternehmen aus der Region als Partner gesucht", berichtet Horster, dessen Doktorarbeit von Prof. Dr. Edgar Kreilkamp betreut wird. Hors-

ter ist wie sein Kollege Müller dem Schwerpunkt "Entrepreneurship regionaler Unternehmen" zugeordnet. Timm forscht in der Kategorie "Umwelt und Nachhaltigkeit".

Müller-Rommel zeichnete außerdem zehn Studenten als beste Arbeitsgruppe des Komplementärstudiums 2010 aus: "Sie haben im Methodenmodul ein Forschungsprojekt entwickelt zum Thema Mitarbeitermotivation." st
